

IPC gana 9.74% en dólares en primer trimestre 2010 (El Financiero 05/04/10)

IPC gana 9.74% en dólares en primer trimestre 2010 (El Financiero 05/04/10) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 5 de abril de 2010 BMV, la cuarta con mejores resultados. Las acciones ligadas a los sectores de materiales, industria, consumo y servicios financieros son las principales responsables de que el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerrara el primer trimestre con un alza de 3.57 por ciento nominal y de 9.74 por ciento en dólares. Ante la fortaleza del tipo de cambio del peso, el retorno del IPC en dólares lo ubica entre los cinco mercados con mejores ganancias durante los primeros tres meses del año, superado sólo por Indonesia, Colombia y Tailandia, con avances de 13.6, 11.2 y 10.7 por ciento, en ese orden. El alza adicional que pueda presentar el mercado accionario mexicano deberá estar apoyada principalmente por un crecimiento en las utilidades de las empresas, ya que el espacio para una expansión adicional del múltiplo es limitado. El IPC finalizó marzo con una utilidad de 5.16 por ciento. En tanto, la prima de riesgo que los inversionistas exigen para participar en México, medido por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, cerró el 31 de marzo en 129 puntos base. El crudo ligero estadounidense avanzó 4.4 dólares en el primer trimestre del año, para cerrar en 83.76 por barril el 31 de marzo. La mezcla mexicana cerró en 72.99 dólares por barril, una caída marginal de 0.6 por ciento en los primeros tres meses del año. Algunas noticias Los mercados iniciarán una semana de ajustes tras la Semana Santa. Sin embargo, un repunte industrial infunde optimismo en la economía global. El índice manufacturero de Estados Unidos registró su mejor resultado desde 2004 y el de China aumentó por decimotercer mes consecutivo. La mayoría de los países de la zona euro también ha registrado una sólida expansión industrial. La economía estadounidense creó empleos en marzo a su ritmo más rápido en tres años, pero cerca de la tercera parte de las nuevas plazas provino de contrataciones temporales para el censo nacional. A pesar de que al cierre del primer trimestre los mercados en EU acumulan sólidas ganancias en lo que va de 2010: Dow Jones 4.1 por ciento, S&P 500 4.9 y Nasdaq 5.7 por ciento.